

「市長と語る会（東浦地区）」開催報告

- 1 日時 令和6年9月27日（金）
18:30～19:45
- 2 場所 東浦公民館
- 3 対象者 主に東浦地区
- 4 参加者 17人
- 5 ご意見



意見	内容
災害時の避難道路整備について	敦賀防災は防災道路だが、江良、五幡、拳野の3区については国道8号線が止まるとその道路に入れない。国道8号線が止まったり津波が来ても逃げ道が無い。
障がい者施設について	<ul style="list-style-type: none"> ・敦賀市は、やまびこ園のような障がい者施設の入所定員について、県内他市と比較して人口割が少ない。 ・障がい者の親が高齢化し、子どもの面倒が見られなくなるのが心配である。市で対応できないか。
グラウンドゴルフに係る施設整備等について	<ul style="list-style-type: none"> ・リラ・グリーンの営業時間変更、駐車場区画線引き、雑木撤去、団体料金免除を要望する。 ・総合運動公園の芝生整備を協会で行っているが、役員高齢化のため、芝刈り機を貸し出してほしい。 ・橋の穴を市民スポーツ祭までに直してほしい。
道路整備と人口減少について	約50年間東京に住んでいて、3年前に帰ってきた。この50年間、国道8号線は全く変わっていない。一方で、西浦地区や美浜町、滋賀県は道路が綺麗に整備されている。これでは1月1日のような津波警報が出た時の避難に対応できない。このような実情を何とかしないと、ますます人口減少が進む。
「市長と語る会」について	<ul style="list-style-type: none"> ・「市長と語る会」というネーミングがちょっと堅苦しい。「敦賀の市政を語ろう会」のように変えて住民が来やすいようにしてほしい。 ・「市長と区長と語る会」は、区へ持ち帰り区民に話す必要があるし、それができない時もある。今日のように東浦地区民が市長と語る会を今後も行ってほしい。
市へのお願いについて	江良区の住民から、道路、橋、がけ崩れについてお願い事がある。詳しいことは担当者に聞いてほしい。市の担当者は、言えば来てくれる。ただ、その声が市長まで届いているのか。
東浦体育館について	東浦体育館の雨漏り修繕を早急に行ってほしい。
区の掲示板について	市からポスター掲示を依頼されるが、区の掲示板のスペースには限りがあるのでA4版も検討してほしい。
募金について	区民から集める募金は何種類もあって年金生活の高齢者にとって負担になっている。軽減策として、6種類を4種類に調整したりできないか。